



Creel dejará la presidencia en San Lázaro si pasa a la siguiente fase en el Frente Amplio

ENRIQUE MÉNDEZ

El diputado Santiago Creel Miranda (PAN) aplazó 15 días más la decisión de dejar o no la presidencia de la Cámara de Diputados para esperar a que concluya la primera encuesta del Frente Amplio por México, que definirá tres finalistas.

Creel y el coordinador de Morena, Ignacio Mier, se reunieron ayer en privado para acordar una salida política que permita, si Creel renuncia, que una diputada de Acción Nacional termine como titular de la mesa directiva hasta el 31 de agosto, cuando se elegirá a otro presidente, en este caso un diputado del PRI.

En declaración conjunta con Mier, el panista aclaró que no se retiraría por las presiones y denuncias penales que ha interpuesto un grupo de diputados de Morena. “No, no, de ninguna manera. Yo había platicado previamente con el diputado Mier que, en caso de que sea electo dentro de la terna, era conveniente ya poder liberar la presidencia, por el tiempo que le tengo que dedicar” al resto del proceso.

Creel se presentará al careo entre aspirantes denominado Visiones de México, convocado para el 10 de agosto, todavía como presidente de la cámara. La primera encuesta se realizará del 11 al 16 de agosto, de la que tres aspirantes pasarán a la

siguiente etapa de debates, que comienza el 17 en Tijuana.

Ayer, después del encuentro en las oficinas de Mier, el panista aclaró que su renuncia a la presidencia no dependía de obtener o no las 150 mil firmas de apoyo, sino “estar ya en la terna”.

Mier explicó que, para garantizar la presidencia de la cámara a un legislador del PAN, convocará a la Junta de Coordinación Política (en la que Morena y sus aliados tienen mayoría) para firmar un acuerdo que ratifique el pacto fundacional de la legislatura, que consiste en la rotación de la mesa directiva entre las tres principales fuerzas.